

30 km/h - Begegnungszone

GV 18.12.2007

Nach weiterer Diskussion stellt Vbgm. Oberascher folgende zwei Anträge:

- 1) Die Gemeindevertretung hält an ihrem Ziel an einer Begegnungszone im Ortszentrum von Thalgau, geltend auch für die Landesstraße, fest und unternimmt alles dies auch so umzusetzen. Dazu wird in der nächsten Ortsbildausschusssitzung ein Fahrplan entwickelt.

Dieser Antrag wird mehrheitlich mit den 10 Stimmen der ÖVP, den Stimmen von GR. Grubinger Anton, GV. Taferl und GV. Brandstätter (alle SPÖ) sowie der Stimme von GV. Thurnhofer (FPÖ) gegen 6 Stimmen der TfT und der Stimme von GV. Meindl (SPÖ) abgelehnt.

- 2) Tempo 30 km/h auf allen Straßen und auch Landesstraßen im Ortszentrum ist das erklärte Ziel der Gemeindevertretung von Thalgau. Alle straßenbaulichen Tätigkeiten im Zentrum werden deshalb auf Tempo 30 km/h geplant und gestaltet.

Dieser Antrag wird mehrheitlich mit den 9 Stimmen der ÖVP, 4 Stimmen der SPÖ und einer Stimme der FPÖ gegen 6 Stimmen der TfT und der Stimme von GV. Roither ÖVP abgelehnt.